

## **CONSEIL de QUARTIER CENTRE VILLE / MONTSOURIS**

25 septembre 2023 à la Maison des Associations

Veuillez nous excuser de retard à produire ce résumé de nos échanges.

Une mise au point : l'organisation de votre réunion est soumise au rythme des Conseils Municipaux et à la disponibilité d'une salle puisque notre mairie est en réfection jusqu'à la fin du mois, cette synchronisation est parfois complexe.

Informations en partage

#### Compostage

La bande de terre située rue des Tourelles pour l'étude d'une zone de compostage collectif appartient à l'aménageur de la ZAC, Citallios. Il faut donc faire une convention de partenariat entre Citallios, les 2 copropriétés et la CU GPS&O pour envisager cette implantation.

Pour l'instant, ce sont les services municipaux en font régulièrement l'entretien. Cette installation implique une démarche de volontariat pour entretenir ces bacs. L'appui de l'association Integraterre semble acquis pour vous y aider : des ambassadeurs seront formés à la pratique du compostage. C'est une **démarche d'économie des déchets ménagers qui va dans le bon sens** face aux efforts demandés aux collectivités pour les futures mesures sur le tri à réduire et la réduction du poids des poubelles. Il serait également souhaitable que GPS&O soit plus généreux en « bio seaux » car 10 pour les 130 logements, c'est bien peu. Démarches et renseignements sur compostage@gpseo.fr

A NOTER DANS VOS AGENDAS / Le samedi 2 décembre, il vous est proposé de visiter les 2 sites de tri CYRENE et AZALYS. Ce sera la 3eme visite, demandée un Samedi pour satisfaire le plus grand nombre.

## Le projet immobilier situé avenue de Poissy

Le permis de construire accordé le 7 juillet 2023 n'ayant fait l'objet d'aucun recours, les travaux ont pu démarrer avec un ensemble de pavillons et de petits immeubles dont la commercialisation a démarré. Les riverains ont pu être entendus, en concertation avec le promoteur et les services de la mairie. Camille Vaur, conseillère municipale déléguée aux Mobilités a pu expliquer le principe d'une liaison entre la rue des Tourelles et la nouvelle rue comprise du programme afin de faciliter la gestion des ordures ménagères et l'accès aux pompiers. Une voie douce pour les piétons et vélos pourrait être également aussi créée.

# Le projet immobilier situé avenue de Conflans, face à la poste

La maison dite « remarquable » est préservée. Une construction dans le même style architectural sera construite face à la poste dans un souci d'harmonie. Il n'y aura pas d'autre permis de construire délivré sous ce mandat. Le projet sur le CTM actuel est signé depuis longtemps : le promoteur attend désormais sa livraison au 1er trimestre 2024.

Les projets d'ordre privé sont un sujet à part : par exemple celui situé à l'impasse des Alliés a été refusé par les services de l'urbanisme.

#### Les projets en cours

- La future école biosourcée sera ouverte pour la rentrée 2024.
- Un gymnase sur le terrain du Lycée L. Weiss
- Une négociation est en cours de réflexion sur les montages financiers et techniques avec la région pour faire une extension du gymnase de la Petite-Arche avec une entrée par la rue Jean Moulin et un parking sur le CD 30, afin d'épargner l'impasse de la circulation.
- La réfection de la piste d'athlétisme sera également budgétée par une subvention de la région

#### Paroles aux habitants

Retour sur votre demande de sens unique dans plusieurs endroits de la ville : la « bonne » solution est difficile à trouver car les problématiques sont nombreuses. Par exemple rue René Albert, le passage des camions poubelles comme celui des pompiers est obligatoire.

<u>Dans le quartier Montsouris</u>, un aménagement a été fait rue des Sources. Nous avons bien noté votre demande d'une bande jaune sur la partie extérieure de la placette // zone 30 km // déploiement sur toute la ville. Idem du côté de la rue P-V. Couturier.

A NOTER DANS VOS AGENDAS / le vendredi 1er décembre réunion publique à l'Espace Boris-Vian à 19h sur les mobilités : zone 30 et vélos en présence de la SNCF organisée par la CU

Les potelets seront posés et compléteront le marquage, c'est acté par la réunion mensuelle avec la CU. Des passages piétons ont été demandés, entre autres, sur les sorties des coulées vertes avec une séparation de la chaussée pour sécuriser les charretières.

<u>Concernant la création de l'unité de décarbonatation</u>, une dernière réunion a eu lieu le 09/12/2023 entre votre association, Mr le Maire, la CU GPS&O et Suez pour expliquer une nouvelle fois les enjeux et répondre avec précision à l'ensemble de vos questions.

Square Basset : un rendez-vous a été pris avec le responsable voirie pour les barrières et les fuites observées en sous-sol.

## Informations en partage

### La vidéo verbalisation

Dans le centre-ville il y a 4 caméras : le stationnement anarchique, gênant voire dangereux, pollue le quotidien des riverains. La verbalisation à distance par des agents assermentés est un dispositif permettant de verbaliser en direct les auteurs d'infractions. Le procès-verbal est transmis au propriétaire de la carte grise par voie postale. On peut constater que ce dispositif est efficace ! La Police Municipale est toujours en cours de recrutement avec 7 postes ouverts, une arrivée ce mois de novembre et une autre prévue en Janvier et 1 ASVP est déjà arrivé

### <u>Périscolaire</u>

Nous espérons que les problèmes d'inscription de vos enfants en périscolaire se sont solutionnés et que les délais de prévenance, instaurés, sont acquis. Les services ont pu étudier les répercussions financières des pénalités enregistrées au mois de septembre, considéré comme un « mois blanc ». Cette période d'essai a permis de faire les ajustements nécessaires pour que les familles ne soient pas pénalisées. Nous avions signalé votre remarque sur des nuisibles au centre Jouvet

Nous avons relayé vos remarques sur <u>l'usage de l'application Achères & Vous</u>, la mise à jour a été effectuée par le prestataire en charge de l'application mobile.

## Réseau fibre

Nous sommes en vigilance sur les dysfonctionnements concernant le réseau fibre internet, des remises en conformité des armoires ont été refaites par XP Fibre. Vous êtes en droit d'avoir une qualité de réseaux. Une réunion avec l'ensemble des opérateurs est d'ailleurs prévue avant la fin de l'année. Nous vous rappelons l'adresse mail à votre disposition : **fibre@mairie-acheres78.fr** 

Les services de l'état civil sont installés en salle des mariages en attendant la réfection des lieux suite aux émeutes subies. Les mariages se déroulent après autorisation de la préfecture à la maison des associations.

## Plan Vigipirate

Nous sommes placés en plan Vigipirate niveau maximal, ce qui nous a contraint à prendre des précautions : limiter les manifestations publiques, privilégier les événements sur invitations. L'obligation d'un contrôle accru et des moyens de sécurité exigés, nous ont obligés à annuler la Patinoire durant les fêtes de Noël ainsi que le format habituel du Marché de Noël. Il sera plus petit et joint au marché du 16 décembre. Nos services travaillent à compenser par un éclairage festif, des devantures de commerces décorées, de la musique et d'autres animations qui rythmeront cette fin d'année (programme bientôt disponible).

#### Les visites

Vous avez reçu de nouvelles propositions de dates pour les <u>sites de tri Cyrène et Azalys</u>. En effet, les personnes qui travaillent souhaitaient pouvoir en bénéficier. <u>La Caapy</u> reçoit également avec plaisir des visiteurs pour partager avec eux sa passion de voitures de collection. Enfin, une nouveauté avec la proposition de <u>visiter la distillerie du Noyau de Poissy</u>. Si vous êtes intéressés, merci de vous signaler par retour de ce mail, nous organiserons les visites et reviendrons vers vous.

#### Les olympiades culturelles

La restitution s'est déroulée au Sax le 12 novembre. Votre quartier avait choisi la thématique du commerce. Les vidéos réalisées par les équipes des Conseils de Quartiers sont en ligne sur le site de la Ville afin de vous faire partager l'engouement intergénérationnel et vous remémorez l'histoire du commerce sur notre ville.

Nous vous invitons à consulter les supports de communication pour avoir l'évolution des événements prévus.

Madame Ermeline ALFIER qui nous faisait un travail de qualité, a souhaité prendre ses distances. Si vous avez envie de participer à la rédaction et de m'épauler dans cette tâche, j'en serais ravie.

Notre prochaine réunion aura lieu le lundi 18 décembre : le lieu vous sera donné avec l'ordre du jour correspondant.

Cordialement,

C.Vaur E. Beaudichon

# Les atouts des conseils de quartier







accéléré et





